



ALL THINGS TO ALL PEOPLE

Part 5 of God's Work, Our Witness

Pastor Mark Driscoll | January 08, 2012

A TODOS ME HE HECHO TODO (1 COR. 9:22B–23)

Pastor Mark:

Cuando Mars Hill apenas empezaba, solía manejar entre nuestras tres localidades predicando en vivo. Claro, ahora la iglesia cuenta con 14 localidades dispersas en 4 estados, y pastoreo iglesias que nunca he visto o estado en ellas. Tantas cosas están pasando en Mars Hill que ya ni puedo llevar la cuenta. Así que hoy los llevaré a ver 9 de las 14 iglesias Mars Hill, y verán la obra de Dios, y Él les mostrará cómo ha estado amando, salvando, buscando, y sirviendo a la gente. Es exactamente lo que prometió Jesús. «Recibiréis poder cuando el Espíritu Santo venga sobre vosotros; y me seréis testigos». Esas fueron las últimas palabras de Jesús. Nos dijo la verdad, y ustedes mismos lo verán.

MARS HILL BALLARD

Es una dicha y un honor tener al pastor Bill. Es un querido amigo mío, un hombre muy piadoso, y todo el mundo en Mars Hill Ballard y casi todos en todas las iglesias Mars Hill lo conocen.

Pastor Bill: Como comunidad, el 60% de las personas que viven en Ballard son solteras, y del 40% restante 20% son parejas casadas jóvenes o que acaban de tener hijos. Nuestra iglesia se parece mucho a Ballard. Tenemos personas con niños. Tenemos solteros.

Tenemos...lo que Ballard tenga somos un reflejo de eso. Solo tenemos que ser la iglesia en Ballard, y esa es una misión muy emocionante para participar en ella.

¿Cuántas bodas al año? ¿Cuántas parejas pasan por el proceso prematrimonial cada año?

Pastor Bill: Tenemos como 45 parejas cada 3 meses, sí.

O sea que quizás unos cientos de bodas al año, docenas de bebés al año. O sea que mucha gente joven viene y son salvos, se casan, hacen bebés. ¿Así es Ballard?

Pastor Bill: Sí, sí.

¿Cuántos grupos comunitarios se reúnen a unas cuantas millas de aquí? Sé que es una área densamente poblada de grupos comunitarios.

Pastor Bill: Sí, si tomáramos tan solo las 3 localidades principales, o digamos Ballard, Magnolia, y Queen Anne, estamos hablando de más de 100 grupos en esta densa área.

Es maravilloso.

Pastor Bill: Sí.

¿Por qué Ballard? ¿Por qué tiene a Ballard en su corazón, y qué importancia tiene Ballard para la ciudad de Seattle y el corazón de Dios?

Pastor Bill: Somos un grupo de personas que ha sido llamado a encarnar el evangelio, es decir, si la mitad de las personas en Ballard fueran usadas por Dios para llevar a alguien a Cristo, y si la mitad de esas personas, mejor dicho, y así sucesivamente en orden descendente, si hiciéramos eso por 10 años, en 7 años esta iglesia doblaría su tamaño. ¿Entiende? O sea, no tenemos por qué pensar que lo que hace que esta iglesia sea eficaz es un programa. En realidad son las personas que están en misión.

Así que, Mars Hill, hablamos mucho de ponernos en misión, de mantenernos en misión, y estar en misión. ¿Qué es la misión?

Pastor Bill: La misión es cuando dedicamos nuestras vidas a marcar la diferencia en la vida de alguien que no está aquí. ¿De acuerdo? Estar en comunidad es cuando dedicamos nuestra vida a marcar la diferencia en la vida de alguien que no está aquí. Y Dios nos pidió que hiciéramos ambas cosas: Cuidar a las personas en el barco, y salirnos del barco.

MARS HILL SHORELINE

Una de las claves de la misión es que la misión no puede estar limitada por la capacidad de un edificio. Una iglesia debe alcanzar más personas de las que

pueden cabe en un cuarto a la vez. Entonces decidimos hacer un experimento en Mars Hill Shoreline, hacia donde vamos ahora mismo. Está ubicada un poco hacia en norte del centro de Seattle. Es una comunidad dormitorio, con grandes familias, y no tiene centro. Es el lugar donde vive la gente y después viajan cada día para ir al trabajo.

Y lo que había empezado como un pequeño experimento en un cuarto sencillo resultó ser todo un éxito. Nos había dicho, «Si lo ponen en video, los consumidores vendrán. La gente vendrá a consumir, no a dar». Eso no tenía nada de cierto, nada en lo absoluto. Exactamente lo contrario pasó. Las personas que aman sus barrios, los que querían alcanzar a sus vecinos, los que querían estar en misión en su comunidad, asistieron a Shoreline. Empezaron a dar dinero. Empezaron a servir más fielmente. Empezaron a participar en más grupos comunitarios. Se pusieron en misión con más esmero y devoción, más de lo que habíamos visto en cualquier etapa de la historia de la Iglesia Mars Hill.

Pastor Steve: A mí me pareció un accidente. Yo era el tipo que plantaba las iglesias. Trabajaba con Hechos 29 en ese tiempo y vivía por la misma calle. Era mi barrio.

Roca, papel, tijera, multisitio. Perdiste, vamos.

Pastor Steve: Sí, es tuya. A decir verdad, ni siquiera estaba seguro que era yo hasta que tuvimos esa junta informativa. Me pidieron que pasara al frente. De acuerdo, supongo que seré yo. Steve será el pastor de la iglesia». Dijimos, mejor dicho: «¿Qué vamos a hacer con esto?».

Sí, porque si aquello no hubiera tenido éxito, nos hubiéramos limitado a una iglesia en un solo sitio.

¿A dónde nos lleva ahora?

Pastor Steve: Esta es la escuela renovada. Antes era una escuela primaria en Shoreline. El Distrito Escolar de Shoreline vendió el edificio como excedente después de clausurar el colegio, y nosotros lo renovamos y nos mudamos aquí como iglesia. Es un gran sitio que representa francamente la misión en la parte norte, y acabamos de pasar la mesquita que queda a media cuadra. Esto representa la misión.

Está justo en medio de la misión, sí.

Pastor Steve: Sí, en la parte norte.

Bien, pastor Steve, ¿dónde estamos?

Pastor Steve: Este era el comedor y auditorio de una escuela primaria. Este edificio fue una gran donación. Como sabe, buscamos y oramos por años buscando toda clase de localidades y edificios, y no parecía haber nada, cuando de repente Dios nos trajo esto.

¿Dónde bautizan a los nuevos cristianos?

Pastor Steve: Aquí donde estamos parados. Pusimos el tanque bautismal justo en la mitad y al frente.

¿Qué hacen aquí los domingos?

Pastor Steve: Aquí es donde se congregan todos los niños a alabar orar, cantar, y después van cada uno a sus clases.

A diferencia de algunas de las iglesias Mars Hill con un bajo promedio de niños, gran parte de su misión es llevar a los niños a Jesús.

Pastor Steve: Cuando hacemos bautismos, siempre les hablo a los niños en el cuarto, también, y les hablo a los padres acerca de sus hijos. Vemos bautismos de niños. Vemos a los niños conocer a Jesús. Vemos a los niños conocer a Jesús aquí. Los vemos ser bautizados en el auditorio. Porque eso es lo que queremos. Queremos que los padres lleven a sus hijos a Jesús. Queremos que los padres participen activamente en el crecimiento espiritual de sus hijos y los hagan discípulos.

MARS HILL EVERETT

Aadoramos a un Obrero que trabajó en la construcción, quien les hubiera caído muy bien a los de Everett, una comunidad de clase obrera a donde vamos ahora. Básicamente, Everett es un sitio de personas como mi papá Joe, un sheetroquero de sindicato que trabajaba en la construcción. Se levantaba cada mañana, se ponía sus botas con punteras de acero, cogía su casco, llenaba el termo de café. Mamá le preparaba un sándwich. Se montaba en su camioneta y salía a ganarse la vida para la familia. Es un gran lugar. Hay mucha necesidad, y también cuenta con una gran población militar. Es un sitio como para hombres.

Bien, pastor Scott, estamos aquí en Mars Hill Everett. ¿Dónde se congregan ustedes ahora, en donde estamos afuera ahora?

Pastor Scott: Nos congregamos en el Gimnasio del Instituto de Formación Profesional de Everett. Construyeron un nuevo edificio que inauguraron hace como un año. Ya somos la cuarta iglesia más grande de Everett, algo un poco inesperado.

¿Cómo va la misión hasta ahora? Sé que ya tienen varios conversos y noches de bautismos.

Pastor Scott: Sí, hemos tenido dos noches de bautismos y tuvimos 16 bautismos lo cual es sensacional. Tuvimos varios líderes de

grupos comunitarios que nos dicen que hombres no cristianos vienen a conocernos y a hacer muchas preguntas; y algunos de ellos probablemente son cristianos, todavía no lo saben pero es maravilloso verlos.

Dios obra en ellos. Claro que sí.

¿Por qué decidí participar en Everett? ¿Por qué tiene el corazón en Everett? ¿Por qué piensa que Dios lo puso aquí?

Pastor Scott: Cuando tenía 18 o 19 años, trabajaba en una planta procesadora de café en la parte Sur de Everett y le pedí a Jesús que hiciera algo en Everett. 12 años después, el pastor Steve dijo, «¿Qué tal Everett?» Le dije, «Hombre, eso es imposible, no voy a ir a Everett». Después mi esposa, Dios la bendiga, me dijo, «Ponte a orar» Lo hice, y de inmediato el Espíritu Santo me reveló, «Quiero que seas misionero aquí». Por eso estoy aquí.

Boeing Machinist por sí solo es un sindicato creo que de unas 20.000 personas, por lo tanto hay un enorme campo misionero aquí. También tenemos la base naval con 6.000 personas. Por la gracia de Dios la base naval acaba de decir, «Sí los queremos aquí».

Vivo como a 0,7 millas de aquí. Me levanto como a las 6 a. m. los domingos. A las 6:30 me dirijo hacia acá. Por la mañana vengo a pie, y me pongo a caminar y a orar, y a pedirle a Dios que haga algo. El equipo llega como a las 6:30. Ahora, a través de esas puertas que están allá traemos dos remolques llenos de materiales, y entramos. Montamos la pantalla, la plataforma. Aquí atrás está la parte del frente, contamos con iluminación y todo lo necesario, y gente que monta todo eso. Generalmente se demoran como hora y media.

¿Viene gente soltera, personas que acaban de casarse que no tienen hijos, familias?

Pastor Scott: Varios jóvenes solteros están viniendo.

¿Hombres jóvenes?

Pastor Scott: Hombres jóvenes. Varios vienen aquí. Algunos trabajan en la construcción. O sea, Everett es un pueblo de clase obrera por eso hay tantos obreros por acá que hacen trabajos manuales.

Sin embargo, esos tipos vienen a la iglesia porque son personas que por lo general nunca van a la iglesia.

Pastor Scott: Sí, vienen a la iglesia. Un montón de hombres jóvenes como de 30 años. Tenemos por ahí 94,000 personas en esta área que no han sido alcanzados. Tenemos 19 barrios diferentes aquí en Everett. No solo veo grupos comunitarios, sino grupos dentro del grupo. Veo que podemos alcanzar, más adelante, a más de 3.000 personas. Veo que podemos tener una fuerte presencia militar, donde podemos alcanzar a muchas personas de la Marina, Dios mediante. Mis pasatiempos son: hacer discípulos y plantar iglesias.

MARS HILL WEST SEATTLE

Nos dirigimos hacia West Seattle, un barrio particular que se extiende por toda Seattle del Sur. Los primeros pobladores de Seattle arribaron cerca de aquí en Alki Beach, y la iglesia aquí es una historia asombrosa, históricamente. Fue fundada por Mark Mathews, una de las únicas leyendas cristianas en la historia de la ciudad de Seattle. Estuvo aquí en tiempos de antaño, cuando Seattle era básicamente un pueblo del lejano oeste con burdeles, asesinos, muchas pandillas y problemas. Predicó el evangelio con denuedo. Es interesante sin embargo que haya sido un reformado teológico. También impulsó el concepto de multisitios y empezó iglesias en toda el área de Puget Sound. Y ahora lo verán ustedes mismos, Mars Hill West Seattle, dirigido por el pastor David Fairchild.

Para los que no conocen Mars Hill West Seattle, ¿quién vive aquí? ¿Cómo es la comunidad?

Pastor David: Sí, es bastante interesante. Nuestro edificio está ubicado en la 35 justo en el centro de la ciudad, de esta parte de nuestra ciudad, sí.

Sí, estamos en la punta de una colina entre un compendio de personas distintas.

Pastor David: Sí, si va más hacia el occidente y un poquito hacia el norte, la zona se vuelve un poco más rica. Si va un poco hacia el este y un poco hacia el sur, la zona se vuelve más y más pobre. O sea, es una área muy diversa, obviamente, desbordándose hacia White Center y el Parque Highland. Hay personas de todas las naciones aquí. Familias étnicas saben muy bien cómo llevar una vida abierta, ser hospitalarios, y dar una calurosa bienvenida a la gente. Poder hacer eso, entender eso, estar en este lugar, en realidad es gracia sobre gracia.

Si alguien quiere casarse, este es el lugar idóneo.

Pastor David: Este es el lugar idóneo. La generosidad de los donantes de Mars Hill de levantar 1,8 millones de dólares para que podamos usar este espacio, es algo fenomenal. Si miran hacia arriba, solo la madera, y—

Es una sala para predicar de la vieja guardia.

Pastor David: Lo es. De veras lo es. Es una sala para predicar de la vieja guardia, no cabe duda.

Sí, pisos inclinados, un buen balcón.

Pastor David: Bancas.

Guardábamos las bancas.

Pastor David: Sí. Nuestro deseo en West Seattle es que toda la iglesia crea el evangelio completo y ponerlos en misión y de veras encargarnos de eso, ver que Cristo no es solo un concepto, sino la realidad que los define, y ahora toman decisiones para la misión del Padre en el mundo.

¿Cuál es el obstáculo más grande al evangelio que enfrentan a su futuro?

Pastor David: Sí, creo que la comodidad. Creo que en West Seattle, la gente viene a vivir a West Seattle por una razón. Les gusta. Se sienten más exclusivos.

Las mejores playas.

Pastor David: Sí.

Buenos sitios donde ir de noche, a tomar café, a pasar el tiempo.

Pastor David: Así es. Gran parte de sus vidas consisten en ir a la ciudad a trabajar y regresan aquí a aislarse. Y les estamos ayudando a nuestra gente a ver que ya no se trata de sus vidas, mejor dicho, que fueron redimidos a precio. Ya no se pertenecen a ellos mismos. Ahora le pertenecen a su Padre, han sido adoptados a la familia de Dios y están en Su misión. De veras están muriéndose por falta de comunidad. La necesitan, y la anhelan desesperadamente. Y estamos posicionados con una tremenda oportunidad para librar a nuestra gente para que que hagan eso mismo.

MARS HILL DOWNTOWN SEATTLE

Pastor Tim, estamos en el centro de Seattle, su hogar. Mejor dicho, usted vive aquí en los condominios. ¿Describe cómo es ser papá, con hijos?

Pastor Tim: Es maravilloso. Es increíble. Quizás cada tres semanas me monto en un carro una sola vez. Para nosotros, nuestro corazón está aquí en la ciudad. Nuestro corazón está aquí en el centro de Seattle. Hemos visto una y otra vez en las últimas décadas, cristianos que huyen los centros urbanos, del centro de las ciudades, y poder ver una generación de personas que se interesan por los centros urbanos, y el núcleo urbano... Como cristianos tenemos un don increíble. Tenemos un don increíble que es el evangelio. Y necesitamos estar aquí para difundir el evangelio en nuestra ciudad, y también queremos llamar a otras personas a estar aquí también para que sean las manos y los pies de Jesús aquí en una ciudad tan influyente.

Aun la historia de esta propiedad es bastante persuasiva e interesante. Denos quizás un resumen cronológico de este edificio que les estamos mostrando a las personas.

Pastor Tim: Claro. Hace cuatro años era el club nocturno más famoso de Seattle. Se llamaba el club nocturno Tabella.

Sí, recuerdo que hubo balaceras, apuñalamientos en o alrededor del club.

Pastor Tim: Asesinatos.

Asesinatos. Sí.

Pastor Tim: La ciudad estaba muy alborotada. Y Dios por su gracia nos permitió venir a este sitio, conseguir este sitio, y cambiarlo.

Los domingos por lo noche, el domingo por la noche lo llamaban—

Pastor Tim: Domingo de pecado.

Domingo de pecado. En el bar, el domingo por la noche se llamaba Domingo de pecado.

Pastor Tim: Francamente nos quedamos con el mismo tema. Dijimos, «Ahora tenemos una respuesta distinta al pecado». Al menos dos personas que conozco que han venido pensando que era un club, pensaban que todavía era el Tabella, conocieron a Jesús esa noche y entraron, hicieron comunión en el mismo lugar donde—

Donde el Jägermeister había estado hace meses.

Pastor Tim: Sí. Era un club hi hop, y esta era la principal pista de baile. Tenían un par de jaulas para las bailarinas go-go. O sea, tuvimos que quedarnos con ese tema porque claro, es un testimonio patente de lo que Dios ha hecho en este lugar.

El bar creo que estaba aquí en la mitad, ¿cierto? Y después estaba la pista de baile y la sala VIP, detrás de eso había un lugar espantoso. ¿Y entonces la sala VIP en el club nocturno más famoso en la historia de Seattle ahora qué es?

Pastor Tim: Es el ministerio para niños.

¡Hermano, eso es asombroso! Asombroso.

Pastor Tim: Es el ministerio para niños. Fue un gran día cuando quitamos la dispensadora de condones y pusimos una estación aquí para cambiar a los niños.

¿Cómo ve la iglesia Mars Hill Downtown Seattle? Lleva varios años operando. Les está yendo muy bien. Estamos muy honrados de tenerlo. Es un gran evangelista, un gran líder, tiene una gran familia. En su corazón, cómo visualiza la iglesia que está en proceso de crear?

Pastor Tim: Hemos visto 130 bautismos este año. La iglesia promedio en Estados Unidos consiste de 75 personas, por tanto hemos bautizado casi el doble en un año. Creemos que Dios apenas está comenzando con lo que quiere hacer aquí en la parte urbana de Seattle, y visualizamos una iglesia de 5000 personas, y estamos orando ahora mismo que Dios nos dé un edificio más grande, porque en los próximos 3 a 5 a 10 años, creemos que esta ola que Dios está creando seguirá creciendo y manifestándose para cambiar a Seattle por la gracia de Jesucristo, por generaciones.

¿Cree que hay oportunidad para tener una iglesia Mars Hill de 5.000 personas en Seattle?

Pastor Tim: Absolutamente. Absolutamente. Lo creo. Es exactamente lo que Jesús está haciendo ahora mismo. Creo que está construyendo Su iglesia aquí en la parte urbana de Seattle, y creo apenas estamos al comienzo de lo que Él quiere que suceda.

MARS HILL RAINIER VALLEY

Pastor Tim: Sí, Rainier Valley queda al sur de Seattle. Históricamente, tradicionalmente, siempre ha sido una área muy diversa de Seattle, y ha sido, honestamente el código postal más diverso de la nación: 98118.

La primera generación de inmigrantes, y muchas personas que venían a Estados Unidos por primera vez.

Pastor Tim: Hay más de 70 nacionalidades, y se hablan 20 idiomas. Como sabe, a menudo envían misioneros por todo el mundo a las naciones. Pues todas las naciones están aquí en Seattle.

Sí, con tantas etnias, si conocieran a Jesús, están conectados con sus países de origen, con familiares y amigos, o sea, podríamos alcanzar 70 naciones predicando el evangelio y plantar una iglesia.

Pastor Tim: Willie, háblenos un poco sobre su corazón por Rainier Valley, como coincide con su historia de conocer a Jesús y entender de qué se trata el evangelio.

Diácono Willie: Sí, mano. Fui criado en la iglesia, pero no me interesaba la iglesia. No me interesaba Dios ni nada, mano, no significaba nada para mí. Quería andar en la calle. Y aquí en Rainier Valley era donde yo andaba, mano. Solía andar en la calle por aquí, tengo muchos compañeros por aquí, hay mucho pecado por aquí. ¿Entiende? Pero mano, Dios se apoderó de mí, hermano. Y Dios me llamó a ingresar a su familia, y no pude resistirlo. De repente empecé a buscarle, quería saber, ¿qué es su gracia? Y cuando se apoderó de mí, pensé, «¿Saben qué? Hombre, tengo que compartir esta gracia. Hombre, tengo que llevarla otra vez a estas calles». Y empecé a hablarles a mis compinches, en toda la barriada diciéndoles quién es Jesús y lo que hizo por nosotros, hermano.

Diácono Danny: En Rainier Valley hay muchas personas que hablan, y hay papás que se dan por vencidos porque hablan mucho pero no están presentes. Por eso en Rainier Valley, no se trata de hablar. Se trata de caminar. Si puede estar presente en sus vidas en forma consecuente y decir, «¿Sabe qué, no estoy aquí para hablarte de un evangelio momentáneo, estoy aquí para acompañarte en la vida». Y como Pablo dice en Tesalonicenses, «No solo quiero compartir el evangelio de Dios con ustedes, sino mi vida. Quiero acompañarte en la vida». Después de algún tiempo de estar en la esquina yendo al mismo restaurante, piensan: «¿Sabe qué? Este tipo es auténtico». Entonces me vine a vivir aquí. Quiero vivir junto al Colegio Rainier Beach. Voy a vivir donde está la gente. ¿Y sabe qué? Los ladrones se han metido a la casa dos veces en tres días, ¿cierto? Al mudarme por primera vez a este lugar en agosto, ¿sabe qué? Por causa del evangelio, voy a quedarme aquí. No estoy aquí para compartir el un evangelio momentáneo. Estoy aquí para quedarme.

EL CORAZÓN PATERNO DE DIOS

La misión de Dios es que Su pueblo sea Su familia. Esa es la misión de Dios. Cientos de veces en la Biblia Dios les dice esto a varios grupos étnicos, «Seré su Dios. Ustedes serán mi pueblo». Dios dice cientos de veces a su pueblo rebelde, pecaminoso, algunos de los cuales son santurriones y religiosos.

Es como un padre que dobla la rodilla a un montón de niños que no tienen papá, que realmente no quieren uno, y en realidad no quieren desobedecer a su padre. Y Él los mira con una sonrisa a flor de labios y amor en Su corazón, y les dice: «Yo seré su Papá, y ustedes serán mis hijos». Ese es el corazón paterno de Dios. Esa es la misión de Dios, que nos adopte en su familia una partida de hijos rebeldes, que Él los ame y cambie sus corazones, y por medio de Su amor que crezcan amándole tanto a Él como lo que ama.

Pastor Tim: ¿Será bautizada esta noche?

Lisa: Sí, señor.

Pastor Tim: Será una noche maravillosa, y sería maravilloso que nos dijera solo un poquito de lo que Jesús ha hecho en su vida y de lo

que la ha librado, a dónde la ha traído... sería estupendo oírlo.

Lisa: Llevo 28 años en mi adicción de los 40 años de mi vida. He estado al fondo de la fosa sirviendo mi droga, mi alcohol, mi dinero, a los hombres. Me han golpeado, he sido vendida, trocada, como una propiedad. Fue asaltada con un picahielos que me pusieron en la cabeza, y me dejaron por muerta. Fue un tiempo muy difícil, y nunca lo hubiera sobrevivido si no fuera por la gracia de Dios. Es como si Él ahora fuera mi marido, ¿sabe? Tenemos una amistad, un vínculo, y estoy lista para caminar con Él porque es mi Guardaespaldas.

Pastor Tim: Absolutamente.

Lisa: Me estoy saliendo de mí misma, y me estoy sumergiendo en Él.

Estar en misión con Dios es realmente tener el corazón de su Papá y empezar a trabajar para su Papá. Es todo lo que misión significa para nosotros: amar a quienes Él ama, servir a quienes Él sirve, buscar a quienes Él busca, así como Él nos ha buscado a ustedes y a mí.

TODA AUTORIDAD

Estamos en misión aquí en Rainier Valley así como ustedes están en misión aquí en Rainier Valley; la gente nos empujará hacia atrás. «¿Qué autoridad tienen?» Digan, «Yo no tengo ninguna autoridad, pero hay Uno que tiene toda autoridad, y Él me envió. Me envió a hablarles de Él. Mi currículum deja mucho que desear. El Suyo es increíble: Hacedor del cielo y de la tierra, Rey de Reyes, Señor de Señores, muerto, sepultado, resucitado. Su currículum es increíble. Tienen razón. Mi currículum no es gran cosa. ¿Tengo autoridad para decir que otras religiones, otras perspectivas, y otras ideologías están equivocadas? Yo no, porque no tengo ninguna autoridad. Pero Él tiene toda autoridad».

Y la pregunta será, «¿Está diciendo que su religión es mejor que la mía?». «No, solo estoy diciendo que la suya está equivocada. Solo estoy diciendo que la suya está equivocada». Necesitan tener ese denuedo, necesitan ser así de valientes, y necesitan ser así de corajudos. Usted podría decir, «A ellos no les gustará eso». Adoramos un Hombre que fue asesinado. Ustedes están en Su equipo. Por lo tanto pueden anticipar un poco de oposición cuando digan la verdad con humildad y amor. Por eso dice, «Toda autoridad en el cielo y en la tierra me ha sido dada».

Y estas son las buenas noticias. Históricamente, la mayoría de las religiones han sido para un solo grupo de personas. Por tanto, estas personas adoran a este dios, y esas personas adoran a aquel dios. Jesús es Dios para todas las personas. Lo que pasa cuando Jesús está al centro es que de repente las personas que hubieran sido adversarios se vuelven aliados. Personas que no se gustaban se vuelven amigos. Personas que no eran familiares se vuelven familiares. Porque uno se da cuenta de que todos somos pecadores, y Él nos ama, y todos lo necesitamos.

Y cuando Dios el Padre dice, «Seré su Dios, y ustedes serán mi pueblo», estaba hablando de muchas personas, muchas de las cuales no son como yo. «Id pues, y haced discípulos de todas las naciones» ¿No son buenas noticias? ¿No son noticias maravillosas? Repito, aquí en Rainier Valley hay 70 naciones representadas. Por tanto, lo único que tienen que hacer para obedecer a Jesús es pasar el tiempo en Rainier Valley. ¿Cierto? O sea, si les dijera, «Tienen que alcanzar 70 naciones», ustedes dirían, «Son muchas millas en avión. Tendría que reservar muchos vuelos para ir a muchos lugares». Pero lo que Jesús hizo en su amor, fue colocar a todas esas personas aquí, convenientemente, de todas las naciones.

UN DÍA ASOMBROSO

Bien, alabado sea Dios. Ya terminamos el día. Creo que son las 10 en punto, y algo. Fue un viaje de 15 horas por carretera. El primer día casi se acaba. Iremos a otras cuantas iglesias Mars Hill mañana. Ha sido un día asombroso. Acabamos de presentarles Mars Hill Rainier Valley, y tuvimos más de 500 personas el jueves por la noche en la reunión del grupo central. La banda se sabe seis alabanzas, y creo que las cantamos todas cuatro veces. Tuvimos 17 bautismos.

Yo conocí al presidente de la Misión Unión Góspel, una de las organizaciones sin fines de lucro más maravillosas, que ayudan mucho y sirven a las personas en el nombre de Jesús. Me dieron el gran honor de recorrer un lugar llamado Hope Place (Lugar de Esperanza). Es donde se encuentran entre 75 y 100 mujeres y sus niños en cualquier noche que uno venga. Están huyendo del abuso, la agresión, la violencia doméstica, y situaciones peligrosas. Vimos muchas de estas mujeres alabando con nosotros esta noche. Y muchas de ellas le dieron sus vidas a Cristo y fueron bautizadas. Nos regocijamos por la obra de Dios en sus vidas.

Ha sido un día bastante asombroso, agotador, y fantástico, y no hemos visto siquiera la mitad de lo que Dios está haciendo en las distintas iglesias Mars Hill, pero les mostraremos más mañana después de dormir un poco.

MARS HILL FEDERAL WAY

Bien, nos levantamos a primera hora y vamos a ver otras iglesias Mars Hill esta mañana. Vamos hacia Mars Hill Federal Way. Si no conocen esta área, queda justo al sur de Seattle. Esta iglesia fue plantada por Mars Hill West Seattle hace unos años. Se congregan, según tengo entendido, en un colegio. De hecho nunca he estado en Mars Hill Federal Way. Para ayudarnos por el camino, vamos a recoger al Pastor Líder, Samuel Choi que en efecto plantó esta iglesia para nosotros y sigue liderándola hoy, y oiremos lo que Dios ha estado haciendo dentro y alrededor de Federal Way.

Pastor Samuel: La iglesia fue lanzada el 20 de septiembre de 2009 con el primer mensaje, el primer sermón de la serie que hicimos en el Evangelio de Lucas.

¿Dónde se congregan ustedes ahora?

Pastor Samuel: Seguimos congregándonos en la misma escuela para niños de 8 a 12 años llamada Sequoyah.

¿Ustedes montan y desmontan todo cada semana?

Pastor Samuel: Sí, cada semana por más de 2 años.

¿Cuál es la población de Federal Way?

Pastor Samuel: La población, creo, según el censo de 2010, era de casi 90.000, pero se aproxima a 100.000. Nuestros miembros vienen de ciudades más grandes como Kent, al norte de Federal Way; Auburn, justo al este de Federal Way; y después al sureste, algunos vienen de Puyallup; al sur de Federal Way, hay una ciudad grande llamada Tacoma, sí.

Sí, entonces aquí está Federal Way, y la gente viene de toda la región, están empezando grupos comunitarios para alcanzar los barrios circundantes.

Pastor Samuel: El evangelio es la parte central de que las personas se congreguen, y creo que empieza con el entendimiento del evangelio. Las personas oyen la predicación del evangelio. Creo que este es el punto de conexión donde al congregarnos en colegios el siguiente nivel, el siguiente reto es, «¿Podemos invitar a las personas a nuestros hogares y participar de la vida juntos» Así, creo yo, es como nos volvemos misioneros aquí, y así es, creo yo, como el evangelio se difundirá en las comunidades suburbanas.

MARS HILL OLYMPIA

Bueno, pastor Steven, estamos en Olympia. Podría tomar un momento para los que no están familiarizados con Olympia que queda bien hacia el sur de Seattle. ¿Cómo es la cultura por aquí? ¿Quién vive aquí? ¿Por qué se conoce esta área?

Pastor Steven: Sí, Olympia ante todo se conoce como la capital estatal. Es el centro del poder político en todo el estado de Washington. Eso le da un sentimiento único. Tenemos un centro urbano, pero uno siente como si estuviera en los suburbios. Hay un montón de personas de la área rural sur de Sound que vienen a granular a Olympia. Dividimos a Olympia en un par de regiones diferentes, porque tenemos un buen núcleo de grupos comunitarios en Olympia. Tenemos grupos que se reúnen de aquí casi hasta Westport, y tenemos grupos a 45 minutos de aquí, casi una hora hacia el sur en Centralia-Chehalis. Hay muchas familias. Tenemos muchas familias de áreas rurales y suburbanas, y también tenemos familias militares. En Olympia vamos a tener 300 adultos y 100 niños. Las familias es un aspecto súper importante. Tenemos estudiantes universitarios, pero en realidad ha sido con las fuerzas armadas, los trabajadores del gobierno, porque ese tipo de trabajo es muy estable. Con la mentalidad rural tenemos muchas familias, muchas familias que necesitan muchísima ayuda.

Entonces, pastor Steven, ¿podría mostrarnos sus hermosas y gloriosas oficinas? En realidad tienen las peores oficinas de todas las iglesias Mars Hill, y nos gustaría verlas.

Pastor Steven: Entremos. Llevamos como un año aquí. Nos echaron del espacio donde nos congregábamos en el centro comercial. Y nos mudamos a este espacio para oficinas ubicado aquí en el trascurso de solo un fin de semana. No tuvimos muchas alternativas por lo cual nos mudamos aquí y nos acomodamos aquí.

Amigo, necesitas una nueva oficina.

Pastor Steven: Sí.

Necesitan un lugar entresemana, un lugar donde puedan dar clases, enseñar, entrenar. Si la gente viene a una clase, ¿qué hacen con los niños?

Pastor Steven: No podemos ofrecer servicios de guardería entresemana.

Así es. ¿Cuántos años tiene esta iglesia?

Pastor Steven: La iglesia tiene 3 años.

Han cambiado de localidad 4 veces en los últimos tres años.

Pastor Steven: Sí.

Y ahora, mejor dicho, tienen sus oficinas, y dan sus clases entresemana aquí arriba. No hay acceso. No pueden poner un ministerio para niños, y obviamente es muy temporal. A largo plazo, mientras piensa como ponerse en misión en Olympia y sus contornos, ¿qué tan importante cree sería tener un local permanente, y por qué?

Pastor Steven: En una cultura que cambia constantemente en Olympia, queremos ser constantes. Así como el evangelio no cambia en medio de una cultura que siempre cambia, queremos ser eso físicamente en Olympia, para que cuando los militares entren y salgan de la comunidad, los burócratas y las personas en el gobierno, cuando entren y salgan los estudiantes de las distintas universidades y escuchen el evangelio, sean cambiados por el evangelio.

Sí, entonces necesitamos estar orando por ustedes que el lugar idóneo se haga disponible, un lugar donde podríamos hacer los cultos entresemana, el ministerio estudiantil, clases, entrenamiento, desarrollo, conferencias y ese tipo de cosas. Entiendo lo importante que es eso. De paso les pido, Mars Hill,

que den generosamente. Oren fielmente. Han empezado bien, pero en realidad creo que para llegar al siguiente nivel van a necesitar un hogar permanente de donde puedan empezar a actuar como la familia que son.

MARS HILL PORTLAND

Bien, soy en pastor Mark y estoy aquí con mi querido y viejo amigo, Tim Smith. ¿Amigo, dónde estamos?

Pastor Tim: Estamos en la parte sureste de Portland en el barrio Sunnyside. Es una interesante muestra representativa de toda la ciudad. Hay maestros de escuela jubilados, consultores de energía, abogados. Hay toda clase de personas por toda la ciudad que intencionalmente establecieron sus vidas para vivir cerca de Portland, y todos viven aquí porque les encanta este barrio pequeño. Puede ir a pie a toda clase de tiendas. Tiene mucho carácter, por lo cual han ideado sus vidas adrede para vivir como en una pequeña aldea.

¿Y al centro de esa aldea qué hay?

Pastor Tim: Un castillo.

O sea, hermano, es como en la época medieval.

Pastor Tim: Lo es.

Mejor dicho, el caballero negro. Es uno de los edificios más maravillosos que he visto. Es absolutamente asombroso.

Pastor Tim: También tiene un aspecto increíble para un edificio de 102 años. La gente se ha congregado aquí para adorar a Jesús por gran parte del último siglo.

Es como retomar y reciclar un viejo edificio. ¿Cómo cuadra con la vibra de Portland con los bares McMenamin y todo eso?

Pastor Tim: Oh, sí, cuadra perfectamente con Portland. Y a la gente siempre le encanta venir. Cuando el pastor Ryan y yo estamos aquí entre semana, la gente constantemente llama a la puerta, tocan el timbre, y nos quieren dar la bienvenida al barrio. Los vecinos han sido muy amistosos y quieren ver el edificio, lo que estamos haciendo con él. Así son las cosas en el barrio.

¿Qué aspecto tiene la misión en Portland?

Pastor Tim: Hombre, podría tomar cualquier aspecto. Hay muchas relaciones y esas relaciones generan toda clase de oportunidades. Pero también diría que cuando primero nos mudamos aquí, y tuvimos tan mala cobertura de los medios lo que en ese momento parecía un asunto muy difícil, Dios...

Honestamente, ¿perdió los estribos un poco?

Pastor Tim: Oh, perdí los estribos completamente. Perdí la compostura. Pero aunque la cobertura en su mayoría fue negativa, Dios abrió puertas que no podían abrirse de ninguna otra manera. Abrió relaciones con musulmanes que vinieron a defendernos y a tomar la misma postura.

Fue algo fuera de lo común.

Pastor Tim: Eso mismo, fuera de lo común. Nos dio la oportunidad de desarrollar relaciones con la gente, líderes clave en la comunidad dentro de la comunidad homosexual aquí. Estamos desarrollando relaciones aquí. Hay diálogos en marcha. Estamos a punto de empezar un proyecto con unos grupos pequeños en un centro comunitario particular de la comunidad LGBT con algunas personas de la comunidad de nuestra iglesia que se van a reunir para entablar más relaciones y tratar de superar el concepto erróneo que los homosexuales tienen de los evangélicos y viceversa. Espero que todas las personas que yo conozca lleguen a conocer a Jesús, pero ha requerido un acercamiento comunitario más relacional de construir puentes con la gente aquí en Portland y creo que nunca me hubiera topado con esto sin la experiencia adquirida con la atención mediática negativa que tuvimos al principio.

Entonces, acaba esta frase: La misión es...

Pastor Tim: Creo que la misión es invitar a las personas a conocer a Jesús y conocernos a nosotros. Les damos una mano amistosa. Construimos puentes. Conocemos a la gente. No significa que les tiramos la bomba del evangelio, sabe, a cada momento que les hablemos, sino desarrollar amistades. Esperamos que eso suscite su curiosidad sobre quién es Jesús para que podamos presentarles a Dios. Por eso estamos aquí. Queremos que todos conozcan a Jesús y que nos conozcan en y por medio y alrededor de todo eso.

LA BIBLIA ES NUESTRA AUTORIDAD MÁS ALTA

Les diré unas cosas sobre lo que para mí significa ser una iglesia misional. Bueno, la primera es que la Biblia es nuestra autoridad más alta. Y si son nuevos—esta es como una junta informativa—la Biblia es nuestra autoridad más alta. Y empezamos con supuesto de que si discrepamos en lo que dice la Biblia, es porque estamos equivocados. ¿Está bien? Empezamos con ese supuesto.

Porque a fin de cuentas todos tienen algo o alguien que es la autoridad más alta en su vida. Algunos de ustedes dirán, «Pues yo creo tal cosa». Entonces las tres libras de carne que tiene entre sus orejas son su autoridad más alta. Si no fue una idea que usted tuvo, no piensa que tenga mérito. O puede que

busquen un maestro, o una espiritualidad, o un filósofo, o una cosmovisión nueva, o alguna ideología, y dirán: «Esa es mi autoridad más alta».

Lo que estamos diciendo es, en el trascurso de miles de años, mediante unos 40 autores, Dios ha escrito un Libro, y ese Libro dice la verdad. No estoy diciendo que el libro sea siempre fácil de entender. Uno de los autores de la Biblia, un hombre llamado Pedro, dice que algunas cosas que Pablo escribió son difíciles de entender. De modo que si lee la Biblia, alguna vez, dirá: «Me pareció difícil de entender», y uno de los hombres que escribió la Biblia dice, «Tuve la misma experiencia». No estamos diciendo que la Biblia siempre sea fácil de entender, pero dice la verdad. El hecho de que no sea fácil de entender nos debería cautivarlos a estudiarla.

De igual manera, ¿cuántos de ustedes son casados? ¿Han notado que la persona con la que están casados a veces es difícil de entender? Sí. ¿Entonces qué hacen? No alzan las manos y dicen, «Esto es imposible, no entiendo». Lo que necesitan es estudiar, observar, aprender, para llegar a conocerlos.

Así funciona la Biblia, porque la Biblia se trata de Jesús. Y tener una relación con Él es el tema central de la Biblia. Entre más entendemos la Biblia mejor conocemos a Jesús. Y entre mejor conocemos a Jesús, la Biblia empieza a cobrar más sentido. Así como cualquier amistad o relación, hay que invertir tiempo para llegar a conocer a la otra persona con la que tiene una relación, aprender de ellos, pasar tiempo con ellos.

En Juan 5 Jesús dice lo siguiente a unas personas religiosas que son las que tienden a malentender mucho la Biblia. Dice, «Examináis las Escrituras porque vosotros pensáis que en ellas tenéis vida eterna; y ellas son las que dan testimonio de mí». Por tanto, la Biblia es nuestra autoridad más alta. Si no está de acuerdo con algo, les instamos: «Abran el Libro y hablemos de ello. Y si estamos equivocados, nos gustaría saber la verdad. No queremos cometer errores. Así que ayúdenos».

CONTENDER Y CONTEXTUALIZAR

Además, somos una iglesia que se considera misionera y creemos en dos cosas continuamente que yo denomino contender y contextualizar. Contender viene de Judas 3, donde la Biblia nos manda contender por la fe que de una vez fue entregada a los santos. Creemos que hay un núcleo de creencias cristianas que todos los cristianos en todas partes, indistintamente de su cultura, y el tiempo, siempre han creído. Que hay un Dios en tres Personas: Padre, Hijo, y Espíritu Santo. Que somos pecadores por naturaleza y por elección. Que Dios vino en misión de rescate en la Persona y obra de Jesucristo. Que nació de una virgen, vivió sin pecado, murió en la cruz en nuestro lugar, por nuestros pecados, como sustituto. Que fue enterrado. A los tres días resucitó de la muerte. Conquistó a Satanás, el pecado, la muerte, el infierno, y la ira de Dios. Ascendió al cielo, donde gobierna y reina como Señor, y que vendrá otra vez para juzgar a vivos y muertos. ¿De acuerdo? Contendemos por cosas así.

Pero alguien viene y dice, «¿Y qué hay de las otras religiones?». «No, se trata de Jesús». «¿Qué pasa con las otras ideologías y perspectivas?». «Pues se trata de Jesús, y contenderemos por esas cosas».

Pero también contextualizamos, y ese término sale de 1 Corintios 9. Lo que un misionero hace siempre cuando entra a una cultura determinada es tratar de averiguar «¿Quién está aquí? ¿Cómo piensan? ¿Qué ropa visten? ¿Qué comen? ¿Cómo actúan?».

Para nosotros contextualizar significa preguntar «¿Cómo sería una iglesia que viene a Portland, que de veras ama a Portland, y se integra a Portland; que no fuera un parásito de Portland, ni agrediera a Portland, sino que fuera una parte amorosa de Portland, sin tratar de imponerle el cristianismo a nadie, sino proponiéndole el cristianismo a todos?».

En 1 Corintios 9 el Apóstol Pablo dice: «Me volví todas las cosas a todos los hombres, para que de alguna manera pueda salvar todos los que pueda. Por amor del evangelio, para ser partícipe en él». Pablo dice, «Quiero alcanzar a todos, y haré todo lo que pueda, y seré flexible en mis métodos».

EXCLUSIVO E INCLUSIVO

Pero una de las cosas que sucederán en una cultura como esta es que la gente se encrespa y dice, «Eso nos parece demasiado exclusivo». Todo el mundo es exclusivo, porque creer en algo es no creer en otra cosa. Estar comprometido con algo es no estar comprometido con otra cosa. Por ejemplo, si usted es un vegetariano comprometido, no es partidario de la barbacoa. ¿Cierto? Si es partidario de Jesús, no es partidario del islam. Si prefiere caminar al trabajo, no preferirá ir en un vehículo todoterreno. Todos tenemos convicciones. Todos tenemos preferencias. Algunos las damos a conocer públicamente en forma personal y apasionada.

Y la verdad es que todos somos exclusivos en algunas cosas. Pero esta es la diferencia con el cristianismo. El cristianismo es exclusivo e inclusivo. De hecho, el cristianismo es... lo diré así. Es la religión más exclusiva e inclusiva. Es exclusiva porque la única manera de tener una relación con Dios es por medio de Jesucristo quien dijo: «Soy el camino, y la verdad, y la vida. Nadie viene al Padre sino por mí». Lo dice muy claro, y lo matamos por ello; pero resucitó de la muerte y dijo: «Se los dije».

Pero el cristianismo también es muy inclusivo, ¿porque saben a quién Jesús les da la bienvenida? A los vegetarianos, a los que comen carne, republicanos, demócratas, hombres, mujeres, ricos, pobres, jóvenes, ancianos, negros, blancos, estadounidenses, extranjeros. Jesús les da la bienvenida a todos.

Por tanto Jesús es muy inclusivo. Les da la bienvenida a todos para que se aparten del pecado y confíen en Él, lo cual para nosotros significa como iglesia misionera, para una iglesia de misioneros que quiere estar en misión con Dios, que Él quiere ser su Dios para que ellos y nosotros seamos su pueblo. Estando en y cerca de las ciudades es muy significativo, muy importante.

UN PADRE Y UNA FAMILIA Y UNA MISIÓN

Pero también significa que al ir a las ciudades, son las áreas donde hay menos cristianismo y donde tiende haber más hostilidad contra Jesús. Lo cual significa que ser humildes, amorosos, y pacientes, es muy importante, porque a veces en las ciudades las personas tienen un concepto distorsionado de los cristianos, pero en realidad no conocen a ninguno. Y sus temores tendrían fundamento si de veras fuéramos así. Pero como muchos de los que dicen tener problemas con el cristianismo no conocen a un cristiano, lo más sencillo es no discutir con ellos, sino amarlos y servirles y dejar que nos conozcan. Ser buenos vecinos, y hacerles saber que «Amamos su ciudad, y que esta ciudad también es nuestra, y que queremos que sea una gran ciudad para todos, no solo para la gente que está de acuerdo con nosotros, porque todos fuimos creados a imagen y semejanza de Dios. No significa que todos iremos al cielo, pero significa que todos tenemos importancia».

Y si la gente se entusiasmará por Jesús, y la humildad, y el arrepentirse de sus pecados, y amar a sus vecinos, para que Él sea su Dios, y ellos su pueblo, entonces el deseo profundo del corazón de la persona promedio en Portland se sentirá realizada y satisfecha, porque conocerán al que los hizo y haciendo aquello para lo cual los creó lo cual nos dará un gozo tremendo.

Dios Padre, gracias por la oportunidad de dar esta conferencia y enseñar esta noche en Mars Hill Portland. Dios, sabemos que amas esta ciudad. Nosotros también la amamos. Señor Dios, si algunos aquí no conocen a Jesús, pido que lo consideren a Él y que lleguen a conocerlo. Dios, para los que conocen a Jesús, pido que salgan de aquí pensando, «¿Qué significa que yo sea misionero; no solo un cristiano, sino un misionero aquí en esta ciudad en la que me has ubicado en este momento?». Dios, pido que se hagan miembros de una iglesia donde lean la Biblia y enseñen acerca de Jesús, y pido que sean una bendición ahí. Porque Dios, a fin de cuentas, no se trata de nuestra iglesia sino de la iglesia entera, y queremos que todas las iglesias que te aman sean fortalecidas y crezcan. Por eso pedimos no solo esta gracia sobre nosotros sino sobre nuestros hermanos y hermanas en otras partes, porque en últimas en realidad solo hay un Padre y una familia y una misión. Y pedimos esta gracia en el buen nombre de Jesús. Amén.

DÉNLE IMPORTANCIA

Bien, Mars Hill, otro buen día, un día largo. Son casi las 9:30. Apenas estamos saliendo de Portland, Oregon. Llegaremos de vuelta a casa, a Seattle, por ahí a la 1:00 a. m., o algo así. Ha sido un honor mostrarles 9 de las 14 iglesias Mars Hill, y es sorprendente lo que Dios está haciendo.

La semana entrante empezamos El verdadero matrimonio, y esperamos, confiamos, y oramos para que sea la serie más grande que hemos hecho. Estamos tratando de abrir más de 9.000 puestos adicionales en las 14 iglesias en los cuatro estados, para que más personas puedan conocer a Jesús y permitir que Él cambie sus vidas. Así que estamos acabando la serie, La obra de Dios, nuestro testimonio. Nuestra esperanza ha sido que el Espíritu Santo abra sus corazones para amar a la iglesia. Cristo amó tanto a la iglesia que dio su vida por ella. Es lo que dice la Biblia, y es imposible amar a Jesús sin amar lo que Jesús ama. Como una iglesia que ama a Jesús, también queremos amar su iglesia.

Queremos que estén orando para la semana que viene al emprender el proyecto más grande que hemos hecho. La semana entrante también estamos inaugurando oficialmente cuatro nuevas iglesias Mars Hill, Dios mediante: Mars Hill Rainier Valley, Mars Hill Sammamish, Mars Hill Portland, y también Mars Hill Orange County. Cuatro iglesias en tres estados, por dos razones—amamos a Dios y a las personas—en un día.

Quiero que hagan esto exactamente: Dénele importancia. Todo empieza con darle importancia. Después de darle importancia quiero que oren. Oren por nuestra iglesia, por todas sus localidades y oportunidades. Y por último, den. Den generosamente. Jesús dice, «Donde esté tu tesoro, allí estará tu corazón». Mi esperanza ha sido abrir sus corazones para que amen lo que Dios ama y vean lo que Dios está haciendo, para que den generosamente, para que más personas conozcan a Jesús, para que nuestra iglesia crezca y se extienda y sigamos en esta maravillosa misión de hacer discípulos y plantar iglesias.

A decir verdad estamos montados en una ola muy inusual de la gracia de Dios, y no sabemos cuánto tiempo durará, por tanto queremos ser lo más fructíferos que podamos. Y les estamos pidiendo que oren, y les pedimos que den, y les pedimos que le den importancia todo esto y que demuestren su importancia que le dan con sus oraciones, con sus ofrendas, y con su servicio. Eso es todo. Ha sido genial. Los veremos el próximo domingo, por favor den generosamente.

JESÚS VALE LA PENA

Díacono Danny: No se basa en sus obras. No se basa en su raza. No se basa en su cultura. No se basa en la manera como fue criado. No se basa en su barrio. Está basado en Jesús. Estoy tan emocionado porque todas estas naciones, todas estas personas diferentes... estaba caminando hoy y una señora en el Safeway dijo, «¡Voy a ser bautizada, Danny! Seré bautizada. ¿No te parece emocionante?». Y le dije, «¿Cómo? ¿Está bromeando?». Y ahí estaba, sentado casi llorando y pensaba, «¿Saben qué? Así es el evangelio. Solo el evangelio puede hacer eso». Estoy emocionado por 30... estoy orando por 30 personas que se salven, y estoy emocionado por 500 personas. Estoy pidiendo que 500 personas oigan el evangelio. Espero que haya un cuarto extra para a las personas que no quepan; no solo aquí, y no solo en Hope Place. Espero que se llene hasta el cuarto para jóvenes donde saben qué, no hay pantalla de video. Lo escucharemos en audio. Pido por eso, porque Jesús vale la pena. Por eso estoy aquí, y por eso estamos aquí.

[Había 230 asientos; 507 personas asistieron; 17 fueron bautizadas.]

Nota: Esta transcripción ha sido editada para la legibilidad.